

**Redacción**

La cadena hotelera menorquina Artiem Hotels ya ha conseguido recaudar 200.000 euros para donarlos a Caritas con su iniciativa «Habitación solidaria», que puso en marcha hace dos años para destinar a la acción caritativa y social de la organización eclesástica el cien por cien de los ingresos de una habitación de cada uno de los cinco establecimientos con que cuenta en Menorca, Asturias y Madrid. Además ha logrado convertir esta iniciativa solidaria en un proyecto de ámbito nacional gracias a la colaboración con Caritas España.

En diciembre de 2021 se firmó un primer acuerdo con la Asociación Empresarial Hotelera de Madrid para que los establecimientos de la capital también pudieran sumarse al proyecto. «Hoy en día cualquier hotel de España puede unirse a este proyecto de solidaridad y sumar apoyos para las personas más necesitadas formando así una amplia red de destinos solidarios», explica Willy Díaz Aliaga, director comercial y de operaciones de Artiem.

# Artiem logra recaudar 200.000 euros con su «habitación solidaria»

► La iniciativa ha dado **el salto a todo el país** gracias a acuerdos con Caritas España y Triodos



**Una habitación en cada hotel.** Artiem destina a Caritas el cien por cien de los ingresos que obtiene de una habitación de cada uno de sus cinco hoteles en Menorca, Asturias y Madrid.

Recientemente Artiem ha dado un nuevo paso en el proyecto formando un acuerdo con Triodos Bank, que a través de su fundación da acceso a una plataforma de 'matchfunding' como fórmula de financiación de proyectos que combinan el apoyo ciudadano a través de 'crowdfunding' con el apoyo institucional o empresarial. Triodos Bank pone a disposición de sus clientes la «Habitación solidaria» para que puedan reservar la habitación desde su plataforma y elegir el proyecto al que quieren destinar el dinero de la reserva.

«La 'Habitación solidaria' se ha convertido en un símbolo destacado de nuestro compromiso con la comunidad y nuestro deseo de contribuir positivamente al bienestar de las personas», explica Díaz Aliaga. Por su parte, el coordinador de Caritas Menorca, Guillem Ferrer, aplaude que Artiem haga de la responsabilidad corporativa una parte activa, diaria y constante para ayudar a las familias más vulnerables: «Ojalá tuviéramos más ejemplos de empresas que a través de su propio negocio vieran la necesidad de generar este compromiso social».